
!"# $%&'()*+,-./01'(234

!"!

!""#5$6!!7 89:

;<%=>? @<ABC DEFGHI

"#$%&'()

*+,-!

./0123

!" #$%&'()*

+,-../

油价涨、粮价涨、菜价涨

……去年连续几次的主副食
品、交通等价格的上涨，使
老百姓的生活备感压力。
“如何有效控制物价，是现
在政府必须考虑的问题。”
古斌说，这次省“两会”他
主要关注物价问题，现在乱

涨价现象严重，一些行业还
存在很多“霸王条款”，“对
此，我准备了一个提案，建
议政府加强宏观调控的力
度，切实抑制物价上涨。”
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虽然李锡明和方定法分

处两个城市，但社区医院的
建设却是他们共同关心的
话题。“看病难、看病贵每年
我们都在关注，虽然政府部
门也采取了相应措施，得到
了一些效果，但还是有很多
问题存在。”李锡明说，建设

社区医院，让老百姓“小病
进社区，大病进医院”，是缓
解看病难的一条有效途径。

李锡明表示：“但社区

医院医疗设施不完善、医疗
人才缺乏等问题，困扰着社
区医院的发展。”
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“我今年关注义务教育

公平问题。”陈如山说，在教
育发展中，一些中小学实行

了公办民营制，引进民营办
学的模式，一方面增加了学
校办学的活力，但另一方
面，却造成了教育费用增
加，应试教育现象严重、各
校教学水平严重失衡的后
果。“这在苏北、苏中地区比

较严重，增加了当地百姓的
教育负担，违背了义务教育
的精神。

因此，我和几位委员一
起，准备在此次省‘两会’
上提个提案，建议加快解决
公办民营学校问题。”

TUVWXYZ

[\]^_

`ab

GH#>?@

A(STJK3UVK3<:

朱雪梅作为一名大学

教师，她发现现在大学生的
诚信体系已经出现了不小
的问题。“拖欠助学贷款、出
尔反尔拖欠学费等现象时
有发生。

而现在并没有相应的机
制对大学生进行监督和制

约。”朱雪梅表示，在此次省
“两会”上，关于如何构建
大学生诚信体系的问题，她
也将做一个提案上交。朱雪
梅在调研中发现，许多学校
出现暂扣学生毕业证书等
现象，都是由此引起的。“

因此我建议能否将大学
生的信用状况写进他的档
案，时时提醒大学生应该及
时还款。”朱雪梅表示，将信
用状况写进档案，还能让学
生的工作单位了解这一情
况，承担起督促提醒的义

务。“这次省‘两会’上，我
要将此作为提案提出，希望
对构建大学生诚信体系有
所帮助。”

如果您想就所关心的问
题向人大代表、政协委员反

映，或是就某个问题提出建
议，请拨打96060热线电话。

即将走进代表委员工
作站96060热线的嘉宾W
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l(m 江苏省“两会”
开幕在即，今日起，代表委员

快报工作站精心打造的“直通
两会”博客正式落户新浪。广
大读者又多了一个与代表委员
无缝沟通的平台。您可登录
http：//blog.sina.com.
cn/u/1275069140，与人大代
表、政协委员们进行沟通，并

进行“点题”互动。
在刚刚闭幕的南京市

“两会”期间，经过升级提
档、全新启动的代表委员快

报工作站充分发挥了 “桥
梁”作用：开通 96060“两
会”嘉宾热线，邀请代表委

员走进快报与读者热线交
流；深入基层，与代表委员

就热点民生问题展开调研
……工作站所搭建的平台及
效果，获得了代表委员一致
好评。

省“两会”期间，代表委
员快报工作站将继续发挥桥

梁作用，在全新开通的“直
通两会”博客上，每日都将
由一位人大代表或政协委员
担任 “特别嘉宾”，亲自写
博，尽管您身在会场外，但照
样可以通过他们了解省“两
会” 会场内的热点话题，可

以读到代表、委员们参政议

政历程中的酸甜苦辣，艰辛
与成就。同时，广大读者也可

以在博客上给代表委员们留
言，或者就您所关心的问题
提出意见或建议。

其次，您还可以看到快
报记者“跑两会”的手记和
图片。我们将用我们的笔和
镜头，为您讲述会场内外代

表委员们参政议政、为民代
言的故事，以及媒体记者眼
中的“两会”。

另外，您也可以通过代
表委员快报工作站“直通两
会”博客，了解人大、政协会
议的主要议程及进度。

自 1990年我成为南京
市白下区政协委员，至今已

有十七个年头了。这期间我
连任了三届建邺区政协副主
席，两届省政协委员，在政协
这个广阔天地里履行职能，
感怀多多。

这十七年中，使我最受
感动的有两件事情。一是

2004年“两会”前夕，省市
新闻媒体邀请部分省人大代
表、政协委员在南湖市民广
场，和群众面对面地交流。

我记得那天下着小雨，
天气很冷，但广场上仍然站
满了群众，他们把我们这些

代表、委员围了个里三层、外
三层，争着向我们倾诉着他
们遇到的难题，他们关注的
热点，渴望我们这些人民代
表和政协委员把他们的愿望
和心声、要求与呼唤带给党

和政府有关部门。
老百姓的真诚、渴望、信

任与寄托，其情其景，虽然已
经过去了三年，但我一直都
难以忘怀。这说明什么？说明
老百姓已经把人民代表、政
协委员当作了他们关心国
事、家事、人事的代言人和形
象大使，当作了他们与党和

政府沟通的渠道和媒介。这
一点使我感到十分自豪，深
受感动。

二是在 2006年举行的
省政协九届四次会议上，我
作了一个题为《坚持科学发
展观，大力提高教育投入的

质量》的大会发言。就在当
天，梁保华省长即对发言作
了批示，要求省财政厅、教育
厅认真加以研究。这件事让
我深受感动，作为一省之长，
能在百忙之中，当天对政协

委员的发言作出批示，这反
映了我们的党政领导对政协

委员关乎民生国策的呼声的
重视。

但参政议政这么多年
来，还是有一些不足与遗憾，
我想主要有两点：

一是我一直感到自己了
解社情民意还很不够，虽然

每年都提出提案，反映社会
热点、难点问题，但觉得还不
够深刻，特别是，虽然我提出
了问题，但没能给党和政府
出够好点子，好建议。例如，
对群众普遍关心的看病难、
看病贵等问题，这是我感到

遗憾的一点。
二是感到自己在学习进步

方面，越来越跟不上形势发展
的需要，因此在“参政参到点
子上，议政议到要害处”方面，
感觉到力不从心、水平不高。

今年是省九届政协的最

后一年了，我的年龄也大
了，但我决心老骥伏枥，继
续努力，再做贡献，不辜负
政协委员这个光荣称号赋予
我的使命。
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